



★国頭地区中体連新人大会★

地区中体連新人大会12/7～8の2日間は、バスケットボール部とソフトテニス部の1、2年生の生徒たちが大会に挑みました。

【バスケットボール】

男子：準優勝

1回戦：本部74-54宜野座

2回戦：本部87-56屋部

準決勝：本部70-53久辺

決勝戦：本部52-64金武

女子：3位

2回戦：本部91-23屋我地

準決勝：本部41-46東江

3位決定戦：本部51-40屋部



【ソフトテニス】

男子団体 1回戦：本部0-2国頭

女子団体 1回戦：本部A2-1国頭、本部B不戦勝

2回戦：本部AO-2屋部、本部B1-2今帰仁

男子個人 1回戦：本部（石川・棚原）4-2大宮

2回戦：本部（ // ）1-4大宜味

女子個人 1回戦：本部（仲宗根・天久）4-0今帰仁

2回戦：本部（ // ）2-4大宜味



★琉球新報杯相撲大会：12/7（土）★

第41回琉球新報杯小・中相撲大会が名護市営相撲場で行われました。本校から宮原金太郎さんが出場しました。

準々決勝戦

○内間（伊江中）おしだし●宮原金太郎（本部中）



★第30回沖縄県中学校総合文化祭：12/7（土）～8（日）★

県中学校総合文化祭がアイム・ユニバースてだこホールで開催されました。本部中学校と羽地中学校の生徒が合同で出演し、琉球舞踊「かぎやでい風」を演舞し、子どもたちにとっては大きな舞台での貴重な経験となりました。

協力していただいた指導者や保護者の皆様に感謝申し上げます！

【本部中学校の出演者（7名）】

踊り：大城愛琉、上原一花（2年）

三線：千野心美、栗原花実（3年）

前泊英尚、高崎蒼空（1年）

太鼓：小島一喜（1年）



★本部中学校卒業第32期生からの寄贈★

12/11（水）、本校卒業の32期生の方々4名が来校し、2024年（辰年）の還暦同窓祝賀会の剰余金（約14万8千円）を、「本部中学校の後輩たちのために活用してほしい」と寄贈していただきました。

母校や後輩たちへの温かい気持ちを先輩方から頂戴しました。32期生の皆様に感謝申し上げます！



